

Ralf Hesse

Ralf Hesse ist verheiratet und hat zwei erwachsene Töchter. Er lebt in Nordenham an der Unterweser.

Sein musikalischer Weg begann 1974 als Trommler in einem Spielmannszug. Parallel zur Ausbildung und Arbeit im Spielmannszug kam Schlagzeugunterricht und Weiterbildung in div. Lehrgängen und Workshops. Im Jahr 1978 erfolgte dann der Einsatz als Ausbilder und 1982, nach Absolvierung der Dirigentenprüfung, die Übernahme des ersten Spielmannszugs als musikalischer Leiter. Da bereits zum damaligen Zeitpunkt Interesse an der Blasmusik bestand, erfolgte parallel zur Schlagzeugarbeit, die Ausbildung an der Posaune. Ab 1983 verlagerte sich die Tätigkeit mehr auf den Bereich Blasmusik. Im Jahr 1987 begann er die Tätigkeit als Dirigent eines Blasorchesters. Somit wurden die gesamten Lehrgänge und Prüfungen, die für den Spielmannsbereich erworben wurden, nochmals für den Blasmusikbereich 1994 abgelegt. Seit dieser Zeit gehören Tätigkeiten als Dirigent und Dozent für unterschiedliche Lehrgänge und Workshops, im Bereich der Spielmanns- und Blasmusik zu seinen Tätigkeiten.

Von 1995 bis 2010 nahm er verschiedene Funktionen im musikalischen Fachbereich des Niedersächsischen Musikverbandes e.V. (z.B. LMD und Schulungskordinator) wahr.

1997 erfolgte die Zulassung zum Juror der BDMV für die Bereiche Spielmanns- und Blasmusik sowie Marsch und Show.